

Dampfmaschinen-Einsatz und Erwin Eischs Kunst

Museumstag mit freiem Eintritt im Landwirtschaftsmuseum



Die Dampfmannschaft wird das Dampf-Lokomobil am Museumstag am Sonntag anheizen. – Foto: Pongratz

Regen. Am Sonntag, 19. Mai 2019, findet der 42. Internationale Museumstag statt. Auch das Niederbayerische Landwirtschaftsmuseum Regen beteiligt sich mit zahlreichen Aktionen unter dem Motto „Museen – Zukunft lebendiger Traditionen“ daran.

Auch im Niederbayerischen

Landwirtschaftsmuseum Regen werden an diesem Tag Vergangenheit und Zukunft verknüpft. Eine besondere Attraktion für Jung und Alt sind die Vorführungen der Dampfmannschaft, wenn eine originale Dampf-Lokomotive angeheizt und damit ein Sägegatter angetrieben wird. Auch die

mobile Bandsäge wird angeworfen und rare Traktoren können mit den ehrenamtlichen Fachleuten unter die Lupe genommen werden.

Von 10 bis 17 Uhr gewährt das Niederbayerische Landwirtschaftsmuseum Regen allen Besuchern freien Eintritt, natürlich

neben der 2000 Quadratmeter großen Dauerausstellung zur niederbayerischen Landwirtschaftsgeschichte auch in die aktuelle Sonderausstellung

„Eisch.Glas.Malerei – 10 Jahre Erwin-und-Gretel-Eisch-Stiftung“. Dort werden einige Dutzend ausgewählte Arbeiten von Erwin Eisch aus dem und 1200 Gemälde, Zeichnungen, Glasobjekte und Grafiken umfassenden Stiftungsbesitz gezeigt. Das Künstlerehepaar selbst lädt um 14 Uhr zu einem ganz persönlichen Ausstellungsrundgang ein.

Um 15 Uhr bietet Stephan Thurnbauer, Vorsitzender der Freunde des Museums, eine rund einstündige Führung durch die Dauerausstellung an. Und den ganzen Tag über steht Museumspädagogin Doris Gronkowski bereit, um mit den jungen Besuchern gemeinsam zu basteln und dafür zu sorgen, dass der Besuch des Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseums Regen auch an diesem Tag zu einem Erlebnis für die ganze Familie wird. – pon